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(I lavori proseguono alle ore 14.04 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 738 presentata da Martinetti, inerente a
"Tavolo Asti-Cuneo e azioni necessarie a ridurre l'impatto dei lavori sulla tangenziale
di Alba"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 738.
La parola al Consigliere Martinetti per l'illustrazione.
Prego, Consigliere; ne ha facoltà per tre minuti.

MARTINETTI Ivano

Grazie, Presidente, e buongiorno Assessore.
Abbiamo appreso da fonti di stampa di quella che è la prima seduta del neonato Comitato

di supporto ai lavori per il completamento dell’autostrada Cuneo-Asti, che si è tenuto alla
presenza dell’Assessore Gabusi. Erano presenti anche rappresentanti della Presidenza
dell’autostrada, l'amministratore delegato e alcuni primi cittadini dei Comuni interessati da
questa tratta: Alba, Bra, Grinzane Cavour, Roddi e altri ancora.

Dalle prime risultanze acquisite da questo tavolo, ci sono delle dichiarazioni dell’Assessore
Gabusi, che apprendiamo sempre a mezzo stampa. Sembra essere emersa la volontà di
convocare questo tavolo almeno una volta al mese, per condividere le informazioni e i progressi
dei lavori.

Da quest’ordine del giorno risulterebbero anche temi che riguardano tutti gli
approfondimenti dei cantieri in opera, per quanto riguarda il cronoprogramma e la trasparenza,
di cui abbiamo assolutamente bisogno per fare un quadro preciso di come stanno procedendo i
lavori.

Il motivo dell’interrogazione riguarda uno degli aspetti che è emerso: l’impatto che si avrà
per quello che riguarda i lavori della tangenziale di Alba: un cantiere che dovrebbe durare
all’incirca ventidue mesi e che quindi bloccherà tutto quel tratto stradale.

Non sono chiari gli interventi che saranno messi in campo per garantire il minimo impatto
ai cittadini, ai pendolari, a chi deve venire nella nostra città per la durata dei lavori previsti.
Ormai insistiamo da tempo che bisogna potenziare tutto quello che è il discorso del trasporto
pubblico locale, sui parcheggi di attestamento, sull’interscambio; reclamiamo da mesi
collegamenti con gli autobus più fitti.

Chiediamo quali siano gli interventi che l’Assessore intende mettere in campo a questo
riguardo e quali azioni per far sì che questo tratto di autostrada risulti completamente gratuito
per tutti i residenti della zona.

Un’altra battaglia che sicuramente porteremo avanti è sulla gratuità di quel tratto.
Lotteremo con le unghie e con i denti affinché sia portato avanti quello che è stato promesso, ma
che non è ancora sottoscritto.

Grazie.
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PRESIDENTE

Ringraziamo il Consigliere Martinetti per l’illustrazione.
La Giunta ha chiesto di rispondere all’interrogazione delegando l’Assessore Andrea

Tronzano.
Prego, Assessore; ha facoltà di intervenire per cinque minuti.

TRONZANO Andrea, Assessore regionale

Grazie Presidente, e grazie, Consigliere Martinetti.
Rispondo alla sua interrogazione con la nota che l’Assessore Gabusi mi ha inviato.
Il Tavolo è finalizzato, tra l’altro, a monitorare le eventuali criticità legate alla fase di

cantiere delle opere relative al completamento dell’Asti-Cuneo.
Durante la riunione svoltasi il 4 maggio ultimo scorso è stato comunicato dal proponente

che i lavori di adeguamento della tangenziale di Alba saranno realizzati senza interruzioni del
traffico stradale lungo tale infrastruttura e garantendo la circolazione in contemporanea ai
cantieri, così come avviene generalmente per gli interventi che interessano i sistemi
autostradali.

Si conferma che eventuali problematiche che dovessero emergere saranno approfondite
nelle prossime riunioni del Tavolo.

Grazie.

PRESIDENTE

Ringraziamo l’Assessore Andrea Tronzano.
Ha chiesto di intervenire il Consigliere Martinetti; ne ha facoltà.

MARTINETTI Ivano

Volevo solo ringraziare l’Assessore per la risposta.

PRESIDENTE

Chiedo solo alcuni minuti di sospensione per mettere a posto alcuni documenti.
La seduta è sospesa.

(La seduta, sospesa alle ore 14.32, riprende alle ore 14.34)

PRESIDENTE

La seduta riprende.

****
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(Alle ore 15.02 il Presidente dichiara esaurita
la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta riprende alle ore 15.24)


